



Siegten überzeugend, Josef Gheng und Michael Hüttig (v.r.)

Erdmannhausen 1 erreicht Halbfinale des K.O. Pokals

Am vergangenen Samstag traf die erste Mannschaft des SCE auf den Bezirksligisten Neuenstadt 1. Im Pokal wird nur mit vier Spielern pro Mannschaft gespielt, was die Spannung erhöht und jede Partie noch wichtiger macht.

An Brett 1 stellte Josef Gheng wieder einmal sein meisterhaftes Können unter Beweis. Er erspielte sich schon in der Eröffnung klare Stellungsvorteile. Im Laufe der Partie konnte er einen Bauern gewinnen und ließ seinem Gegner keine Chance mehr. Andreas Raff erzielte an Brett drei den zweiten vollen Punkt für Erdmannhausen. Er erreichte eine tolle Stellung mit vielen Drohungen. Mit einem schönen Turmopfer und anschließendem Abzugsangriff, konnte er die Dame gewinnen und seinen Gegner zur Aufgabe zwingen.

Mannschaftsführer Michael Hüttig, konnte im Mittelspiel einen Turm für einen Springer gewinnen. Das vorteilhafte Endspiel entschied er letztendlich souverän für sich und sicherte Erdmannhausen somit den Einzug ins Halbfinale.

Da fiel es auch nicht mehr ins Gewicht, dass Alexander Flachsbar in schwerer Zeitnot eine Ungenauigkeit im Endspiel unterlief und er sich seinem Gegner geschlagen geben musste. Nach diesem überzeugenden Sieg kommt es am 06.03. in Heilbronn zum vorweg genommenen Finale zwischen Heilbronn 1 und Erdmannhausen 1.